



ヘルプが必要ですか？



連絡配信 詳細

編集

コピー

プール清掃を学校の活動でできませんか？ についての回答！

更新日時 2025年05月05日(月) 10:08

作成者 高田 浩一 最終更新者 高田 浩一

お休みのところ失礼します。

先日のプール清掃では、👤35名参加、高圧洗浄機3台で、2時間余りで清掃を終えることができました。昨年は、20名参加、13時までかかったと聞いています。なぜ、このような差ができたのか考えてみると、やはり参加人数が多かったこと、高圧洗浄機が3台使えたことが大きかったこと、そして、参加協力の案内を出したことが大きかったと思われます。

水泳部の保護者から、「部員が少ないので、プール清掃を学校の活動でできませんか？」というお尋ねがありました。体育の先生と話し合った結果、やはり、「体育大会に向けての練習に時間をさいているので時間がとれません。体育大会と中総体が終わったあと、プール清掃の時間が取れます。」ということでした。

体育科の先生は、体育大会の準備や大会に向けての指導で忙しい中、プール清掃の前準備を遅くまでしていました。このような状況から、来年度も、水泳部が中心となり、参加者を募った形での清掃になります。呼びかけを早めに行うことにより、多くの参加者を得ることができるのではないのでしょうか。ご理解とご協力をお願いします。。

配信設定 **配信済**

配信先

2025年度

全保護者

配信日時

2025年05月05日(月) 10:08

保護者既読状況

👤 185 / 216名

未読一覧

全保護者 (未読31名)